## **VIRGILIO PADILLA**

## No quieren mover la nómina oficial

El diputado por el Partido Anticorrupción (PAC), Virgilio Padilla, rechazó que ese instituto político esté manipulando el nombramiento de los nuevos magistrados de la Corte Suprema de Justicia (CSJ).

El congresista salió al paso luego de varios comunicados y declaraciones emitidas por representantes de la Iglesia Católica, el Consejo Hondureño de la Empresa Privada (Cohep) y la Confraternidad Evangélica de Honduras, que aseguran que existe una manipulación del proceso y exigen que haya celeridad en la elección.

"El nombramiento de los magistrados es un asunto demasiado serio para hacerlo a la ligera, nosotros creemos que ocupa una conducta prudente y responsable con los altos intereses nacionales", dijo Padilla.

"Nosotros no podemos darnos el lujo de tener más Poderes Judiciales como el que actualmente está saliendo de funciones", añadió.

Padilla aseguró que el PAC mantiene su posición de no tener ningún interés en nombrar miembros de su partido, "todos hemos reconocido que los candidatos son liberales o nacionalistas".

Enfatizó que quien es intransigente en la voluntad de realizar el nombramiento del nuevo Poder Judicial es el Partido Nacional, porque ellos no quieren mover la nómina oficial ni un milímetro.

"El Partido Nacional no está negociando nada lo que quiere es comprar diputados y amenazarlos", lamentó.

El congresista aseguró que puede dar fe que es amenazado recurrentemente en estos momentos, y que cualquier ataque a su persona es persecución política.

"Creemos que la intervención del Poder Ejecutivo en los otros Poderes del Estado es un atraso y no un progreso". Derecho Reservados